

### **Anfrage: Binningen im Gemeinderating 2021**

Für das Gemeinderating 2021 der Handelszeitung wurden aus den rund 2200 Gemeinden der Schweiz all jene ermittelt, die mehr als 2000 Einwohner\*innen zählen. Somit wurden insgesamt 936 Gemeinden untersucht und aufgrund ihrer Lebensqualität bewertet. Das vom Zürcher Beratungsunternehmen IAZI für Immobilien und Standortfragen erstellte Ranking basiert auf 70 Indikatoren. Diese werden wiederum in die acht Kategorien Wohnen, Arbeitsmarkt, Bevölkerung, Steuern, Erreichbarkeit, Versorgung, Sicherheit und Ökologie zusammengefasst. Jede Gemeinde erhält in allen Kategorien einen Rang: Rang 1 ist der beste, 936 der schlechteste. So können die Gemeinden gesamthaft sowie auch in den einzelnen Kategorien direkt miteinander verglichen werden. Als Datengrundlage wurden vorwiegend öffentliche Statistiken verwendet.

Binningen befindet sich gesamthaft auf dem 42. Platz. Dies ist der beste Rang unter den Gemeinden des Kantons Basel-Landschaft. Ein erfreuliches Resultat! Werden allerdings die einzelnen Kategorien genauer betrachtet, zeigt sich, dass Binningen insbesondere betreffend Ökologie leider äusserst schlecht abschneidet. Dort befindet sich Binningen auf dem 934. Rang, also auf dem drittschlechtesten Platz. Die Kategorie Ökologie beinhalten u.a.: Energieeffizienz (Energienstadt), CO<sub>2</sub>-Emissionen, erneuerbare Stromproduktion, Bodenversiegelung, Anzahl Grünraum sowie Wald und offene Gewässer. Es schneiden also jene Gemeinden besser ab, wo beispielsweise auf erneuerbare Energien, effiziente Heizungen und umweltverträgliche Mobilität gesetzt wird.

### **Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:**

1. Wie kommt das schlechte Resultat von Binningen in der Kategorie Ökologie zustande?
2. Wo sieht der Gemeinderat Potenzial, um im Bereich Ökologie Verbesserungen zu erzielen?
3. Welche Massnahmen im Bereich Ökologie werden in Binningen gegenwertig umgesetzt?

Besten Dank für die Beantwortung.

*R. Amacker*

CVP/GLP-Fraktion